



Más pequeño y elegido por sorteo: la propuesta de Morena para modificar el INAI



Un nuevo instituto para la transparencia es la más reciente propuesta del partido Morena para eliminar al Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI). El diputado Manuel Alejandro Robles ha presentado la iniciativa ante la Comisión Permanente del Congreso mexicano, que actualmente sesiona al haber receso de las cámaras de diputados y senadores. En el documento, el legislador propone que el nuevo organismo se llame Instituto para la Transparencia Gubernamental y cuente con tres comisionados en lugar de siete, como está establecido para el [INAI](#). Además, plantea que los comisionados sean elegidos mediante sorteo y que el proceso de selección sea en la Cámara de Diputados, en lugar de la [Cámara de Senadores](#).

En la iniciativa presentada este miércoles, el diputado atribuye los cambios a que el INAI, creado en 2003 durante el Gobierno de Vicente Fox, es un símbolo del cinismo “de la época neoliberal”, ha dado de sí y ha sido desmantelado poco a poco. “Se creó con el fin de que existiera transparencia, sin embargo, se consolidó como un instituto de cuates al servicio de los partidos políticos, cooptado por ellos en el que imponían comisionados a sus amigos”, expone en el documento de 14 páginas. [...]

[Más pequeño y elegido por sorteo: la propuesta de Morena para modificar el INAI | EL PAÍS México \(elpais.com\)](#)